



## **SOCIEDAD CIVIL DEBE SER ESCUCHADA EN EL PARLAMENTO ABIERTO SOBRE PEF 2025: DIP. JERICÓ ABRAMO**

El diputado federal del PRI, Jericó Abramo Masso, secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, coordinó el Parlamento Abierto denominado “Gobierno rumbo al PEF 2025”, donde precisó que las mesas de trabajo que se llevarán a cabo servirán para la construcción de un presupuesto más resiliente, efectivo y, sobre todo, que se tome en cuenta a la sociedad civil que tiene propuestas muy precisas que se deben integrar al Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

Ante especialistas en temas de gobierno, expertos en materia fiscal, finanzas públicas y gasto público, señaló que los temas analizados en este foro ayudarán a tener una discusión del Presupuesto que esté a la altura de los retos a los que nos enfrentamos como nación.

El legislador peiista dio la bienvenida a las y los representantes de la sociedad civil que participaron en este foro, especialmente de Fundar, del Centro de Análisis e Investigación A.C., de México Evalúa, de Finanzas Públicas Nacionales y del Centro de Investigaciones Presupuestales.

El coahuilense explicó que uno de los temas importantes es el fondo relacionado con migración, mismo que dejó de funcionar desde el 2023 y que hoy se debe retomar. Dijo que, como secretario de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, propondrá que éste regrese, ya que con el cambio político internacional, se necesita una política de atención, pero también de acompañamiento presupuestal a los migrantes

<https://lineapolitica.com/sociedad-civil-debe-ser-escuchada-en-el-parlamento-abierto-sobre-pef-2025-dip-jerico-abramo/>